

## Das Feuerversicherungswesen in Liechtenstein in einer kurzen Chronologie

---

(nachstehende Angaben hat uns freundlicherweise  
Alois Ospelt übermittelt) .

Vor 1832 waren in Liechtenstein nur sehr wenige Gebäude gegen  
Brandschaden versichert. Die Versicherung dieser wenigen Gebäude  
besorgte der "Schweizerische Phönix".

1. Jan. 1832            Das Oberamt gestattet der "Brandversicherungs-  
Anstalt für Tirol und Vorarlberg" den Geschäfts-  
betrieb in Liechtenstein.

Der Name dieser Versicherung wird später ausge-  
weitert und trägt den Wortlaut: "Tirolisch-  
Vorarlbergisch-Liechtensteinische Brandversiche-  
rungsanstalt".

Sie ist somit die erste Feuerversicherungsanstalt,  
in welcher der Name "Liechtensteinisch ....."  
aufscheint.